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RESUME

Cette étude visait a identifier la gestion des lectures et leur impact sur la profession de
bibliothécaire, car il s'agissait d'une projection du coté appliqué dans les bibliothéques de
I'Université d'Elaraby Tebessi — Tebessa — La bibliothéque sur une enquéte globale : 29
fonctionnaires de la Universités de Larbi Tebessa — Tebessa-

Nous avons mis des résultats pour chaque axe et des résultats basés sur des hypothéses et
des résultats généraux, et a la fin nous avons consacré I'étude a un large apercu des
sources et causes les plus importantes de conflits et de leur impact sur la profession de
bibliothécaire dans les bibliothéques de la Université de Larbi Tebessa Tebessa

Mots—clés : conflits, bibliothéques, profession de bibliothécaire, université.

Abstract

This study aimed to identify the management of readings and their impact on the librarian
profession, as it was a projection of the applied side in the libraries of the University of
Elaraby Tebessi — La biblio & global: 29 officials of the Universities of Larbi Tebessa -
Tebessa—

We put results for each axis and results based on general assumptions and results, and at
the end we devoted the study to a broad overview of the most important sources and
causes of impact and librarian conflict in the libraries of the University of Larbi Tebessa
Tebessa

Keywords: conflicts, libraries, library profession, university.




